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REUNIÃO DE DIRETORIA REGIONAL 

 

As 20:05h do dia dezessete de janeiro de dois mil e vinte e quatro, deu-se início a reunião de 
diretoria, com a presença dos diretores regionais: Alex Rocha (ALEX) – presidente, Gabriela 
Vanessa (Gabriela) – diretora de métodos educativos, Paulo Teixeira (PAULO) – diretor de 
comunicação e César Lima (CESAR) – diretor vice-presidente, a ausência de Sandra Nascimento 
(SANDRA) – diretora financeira, fica justificada em virtude do recente falecimento de seu irmão. 
Seguindo a seguinte pauta: assembleia nacional, assembleia regional e assuntos gerais da 
assembleia regional. Iniciando a pauta Alex passou os informes sobre a realização da assembleia 
nacional em Pernambuco e as responsabilidades da região no evento, ficando limitada ao coffee 
break, sendo a proposta inicial que a região monte uma equipe para produção da alimentação ao 
custo de R$ 12,00 (doze reais) por pessoa, por coffee. Deixa claro que o valor não foi debatido 
entre região e nacional, já vindo como proposta pronta. Em seguida, Alex aborda a realização da 
assembleia regional e a importância de divulgar as vacâncias para que sejam preenchidas as vagas 
na assembleia, a alteração de endereço da região, balanço financeiro, eleição de delegado 
regional suplente, eleição para recomposição da diretoria regional e recomposição da comissão 
fiscal. Alex informa que nos assuntos gerais da assembleia, tendo em vista a baixa movimentação 
financeira na conta da região, proporá que seja feito um investimento fixo de longo prazo, que 
possa render mais do que a atual aplicação rende e que sirva como uma reserva para a compra de 
imóvel próprio, seja para funcionar como sede, seja para alugar e servir de renda para a região 
Também proporá um sistema de arrecadação voluntário entre as UELs para tentar minimizar a 
não arrecadação quanto aos isentos da instituição que atualmente representa uma não arrecadação 
de cerca de R$ 10.500,00 (dez mil e quinhentos reais) por ano. Sobre a questão de isenção Alex 
menciona a possibilidade de conversar com os presidentes para que os registrados isentos 
realizarem doações para a região, correspondente ao valor do repasse à região do valor do 
registro, para ajudar as finanças da região, e os grupos que voluntariamente aderirem teriam 
benefícios em realização de atividades e cursos, conforme deliberação da diretoria. Para facilitar 
esta arrecadação, enxerga como mais viável a emissão de boleto, porém que nas contas atuais 
(CAIXA e PAGBANK) não faz tal serviço e que o PagBank inclusive encontra-se com 
problemas de acesso devido a alguns documentos que estão em ajustes e que estudará com a 
diretora financeira o encerramento de tal conta e abertura de uma digital. Dando prosseguimento 
Alex informa que também pautará a questão do terreno de Brasília Teimosa, terreno este que foi 
doado pela prefeitura do Recife em 1985 e que em 2008 foi invadido e os escoteiros perderam 
totalmente o acesso, julgando temerária qualquer ação judicial, já solicitou ao CAN colocasse 
em pauta o terreno doado à região, por se tratar de questões de patrimônio, para que fique 
expressamente autorizada a renuncia à doação e, para reforçar, pautará o assunto em assembleia 
regional também. Ademais, informou sobre a criação da comissão de credenciamento para a 
assembleia regional. Sobre as questões cartorárias foram informados os documentos necessários 
e que os documentos foram solicitados ao Escritório Nacional para que seja possível o ajuste do 
endereço da região no CNPJ. Ademais, Gabriela foi questionada por Alex sobre a lista de 
condecorações a serem entregues, a qual informou que ainda está produzindo e que enviará no 
grupo assim que terminar, sendo vislumbrado somente a entrega de elogios. Sobre crescimento 
Alex destaca que o número de associados permanece estável em 721, mostrando a importância 
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das diretorias das UELs para o crescimento dos grupos e consequentemente da região. Cesar 
destacou a necessidade dos grupos registrarem os jovens, visto que soube de jovens que passaram 
mais de quatro meses sem registro. Alex continua informando que o número de associados da 
região costuma variar bastante, e que hoje o número de jovens é muito parecido com os números 
da pandemia, destacando a importância da captação de adultos nos grupos. Foi discutido também 
a quantidade de registrados que não estão na prática participando do movimento, sendo apenas 
números. Alex destaca que a diretoria regional ofereceu ajuda a diversos grupos, mas que foram 
recusadas pelas diretorias, que grupos não possuem CNPJ nem projetos de captação e destaca e 
a importância da separação entre cargos e funções e a dificuldade que encontra nas UELs por 
causa desta situação. Alex menciona que foi assinado o contrato de crescimento com o Escritório 
Nacional sobre o projeto do escotismo nas escolas particulares e que espera que auxilie no 
crescimento da região. Gabriela informou que na cidade de Moreno existem políticos e líderes 
comunitários que podem abrir portas para abertura de um grupo na região. Com relação ao curso 
avançado Alex informa que existem cerca de 30 cursantes e que quase todos pagaram a inscrição, 
destacando que irá realizar a inspeção no sítio são severino. Destaca que parte da insatisfação 
com o local se dá porque no último curso realizado no local passaram mais de 2h limpando a 
casa e que, mesmo assim, o caseiro informou ao proprietário que a casa foi entregue suja e cobrou 
R$ 200,00 ao proprietário para limpar o que não estava sujo. Destaca que no curso avançado não 
haverá limpeza da casa e será pago o valor da limpeza para que quem limpar de fato justifique a 
quantia cobrada. Menciona também que existe 6 mil reais em conta em virtude do curso, que não 
será totalmente gasto na realização do curso, sobrando assim algum valor para região realizar a 
compra de objetos necessários, como fogão, panela e outros materiais para realização de 
atividades. Sobre o curso de monitores tem 9 jovens inscritos e que se forem pagas as inscrições 
a atividade será realizada, devendo ser reforçada a divulgações com os presidentes. Foi destacado 
por todos os participantes a importância de adultos fortes mentalmente que ajudem mais nas 
atividades regionais em vez de ficar reclamando de pequenos problemas e dando mais dimensão 
do que o devido. Destaca-se também que o associado Lucas Andrade foi nomeado para o 
compliance, conforme resolução nacional e que mesmo assim não foi adicionado ao grupo 
nacional apesar das diversas solicitações realizadas ao escritório nacional. Gabriela questiona 
sobre a criação de um enxoval para o contingente da região para o Jamboree Nacional, Alex 
informa que estará estudando a possibilidade, Gabriela informa que existem 9 inscritos para o 
evento, sendo 3 jovens e 6 adultos. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a 
reunião. 
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